



 **Naturheilkunde**

## **Traditionelle Chinesische Medizin (TCM) Fachausbildung – Kostenlose Infoveranstaltung**

An diesem Tag lernen Sie sehr lebendig die Inhalte der Ausbildung in traditioneller chinesischer Medizin kennen.

Sie werden hier eine absolut praxisnahe und umfassende Therapieausbildung bekommen! Der neue Kurs soll ab Juni 2026 wieder in Dortmund starten.

Lassen Sie sich begeistern für ein Therapieverfahren, das Jahrtausende alt ist und immer noch grandiose Erfolge bei nahezu allen Erkrankungen liefert.

Selbstverständlich können auch nur Teile des Kurses belegt werden. Sprechen Sie die Studienleitung vor Ort an. Wir sind gerne bei der Planung behilflich!

Ab dem 2.ten Ausbildungsjahr unterstützen wir Sie gerne bei der Planung und Umsetzung eines Studienaufenthaltes in China!

### **Termin**

Mo, 11.05.2026  
18:00-19:30 Uhr

### **Preis**

Kostenfrei! \*

### **Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Dortmund  
Hansastraße 7-11  
44137 Dortmund  
Tel. 0231-914 31 21

### **Seminarnummer**

INF46110526

### **Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 20.02.2026

#### **Dozentin**

#### **Stefanie Alfa**

Jg. 68. Nach zwei Jahren als Arzthelferin begann Stefanie Alfa 1991 ein Studium der Humanmedizin an der Ruhr-Universität in Bochum. 1999 folgte der Abschluss als Krankenschwester an der Krankenpflegeschule des Märkischen Kreises. Anschließend arbeitete sie als Krankenschwester und stellvertretende Stationsleiterin auf einer neurologisch/ gastroenterologischen Station. Im Jahr 2001 schloss sie die Ausbildung zur Heilpraktikerin ab. Sie ist ebenfalls als Betreuerin von Fastengruppen tätig. Weitere Schwerpunkte sind die Fußreflexzonentherapie und die Dorn-Breuß Behandlung. Eine intensive Ausbildung in der Traditionellen Chinesischen Medizin erfolgte in den Jahren 2006 bis 2008. Die Erkenntnisse aus der Ausbildung wurden unmittelbar in der Praxis umgesetzt. Im Jahre 2007 ging Stefanie Alfa mit einer Studentengruppe an die Universität Nanning in Südchina zum Studium